

# Proyecto de los internistas para el abordaje de las patologías raras

Los especialistas en Medicina Interna creen que su perfil puede afinar el enfoque

REDACCIÓN | ACTUALIZADO 14.07.2011 - 13:43

0 comentarios 0 votos 

Potenciar el papel de los internistas en el abordaje de las enfermedades minoritarias, crear guías clínicas de diagnóstico y de tratamiento, incrementar la investigación y el conocimiento social, son algunos de los objetivos fundamentales que, según el doctor Jordi Pérez, coordinador del Grupo de Enfermedades Minoritarias de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI), han motivado la primera reunión del Grupo de Enfermedades Minoritarias de la SEMI. "En muchos casos son multisistémicas y afectan a distintos órganos. Pensamos que el internista tiene un rol relevante en este tipo de enfermedades", explica.

0 comentarios 0 votos 

## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

TE DESCOTAMOS UN **10%**  
EN EL IMPORTE DE TU PÓLIZA

		
<b>Don Tenorio Aparthotel</b>	<b>Aparthotel Navigator</b>	<b>Mareta Beach Boutique ...</b>
Desde <a href="#">Buscar</a>	Desde <a href="#">Buscar</a>	Desde <a href="#">Buscar</a>

 **BOOKING.COM**  
reservas hoteleras online

 [www.lechepascual.es](http://www.lechepascual.es)

ESPECIAL - PDF



## Secretos de vida eterna

La alianza entre la tecnología, la investigación y los buenos hábitos nos hace pensar en que la lucha contra el tiempo es una realidad



Pie de foto

## Iniciativa para el desarrollo de la investigación en esclerosis múltiple

La Academia Española de Esclerosis Múltiple planea evaluar las terapias para poder "predecir la respuesta a los nuevos tratamientos e individualizarlos"

## El progresivo envejecimiento de la población no lastrará la sanidad

Un estudio sostiene que no es la principal causa del incremento en el gasto.